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個 人 質 問
問問
　

市
小
中
学
校
統
廃

合
の
基
本
計
画
の
中
で
、

前
期
計
画
と
し
て
、
成
東
中

学
校
、
蓮
沼
中
学
校
は
閉
校

す
る
と
な
っ
て
い
る
が
、
こ

の
ま
ま
計
画
ど
お
り
に
閉
校

に
向
け
て
進
め
て
い
く
の
か
。

答答　
教
育
長　

蓮
沼
中
学

校
と
松
尾
中
学
校
、
成

東
中
学
校
と
成
東
東
中
学

校
の
統
合
計
画
に
つ
い
て
は
、

反
対
の
意
見
も
あ
る
の
で
、

も
う
少
し
協
議
が
必
要
と
考

え
て
い
ま
す
。

問問
　

蓮
沼
地
区
で
は
、
蓮

沼
中
学
校
の
閉
校
は

決
ま
っ
て
い
な
い
の
に
、
跡

地
利
用
と
し
て
、
中
日
本
航

空
専
門
学
校
の
誘
致
が
検
討

さ
れ
て
い
る
こ
と
に
不
信
感

小
中
学
校
の
統
廃
合
計
画
の
進
め
方
に
つ
い
て

を
持
っ
て
い
る
人
が
多
い
。

説
明
会
で
は
、
ど
の
よ
う
な

説
明
を
し
、
合
意
形
成
が
得

ら
れ
た
の
か
。

答答 　
教
育
長　

中
日
本

航
空
専
門
学
校
の
誘
致

に
つ
い
て
は
、
あ
く
ま
で
も

学
校
統
合
が
さ
れ
た
後
の
跡

地
利
用
と
い
う
こ
と
で
説
明

を
し
ま
し
た
。

問問
　

中
日
本
航
空
専
門

学
校
へ
の
視
察
は
市
の

職
員
が
行
っ
た
の
か
。

答答 　
市
長　

平
成
28
年
４

月
14
日
に
、
市
長
、
副

市
長
、
経
済
環
境
部
長
、
教

育
部
長
、企
画
政
策
課
長
、企

画
政
策
課
主
幹
、
主
事
の
７

名
、
平
成
29
年
１
月
13
日
に

は
、企
画
政
策
課
長
、企
画
係

長
、主
幹
を
含
む
７
名
が
行
っ

て
い
ま
す
。

問問
　

前
期
計
画
を
進
め

た
場
合
の
経
費
の
概
算

は
、
ど
れ
く
ら
い
に
な
る
の

か
。答答 　

教
育
部
長　

平
成

37
年
度
ま
で
に
統
合

準
備
に
要
す
る
経
費
と
し
て
、

引
越
の
経
費
３
千
４
０
０
万

円
、
統
合
準
備
委
員
会
の
会

議
費
２
千
万
円
、
閉
校
式
費

用
１
千
２
０
０
万
円
な
ど
で
、

合
計
で
１
億
２
千
６
０
０
万

円
ほ
ど
を
想
定
し
て
い
ま
す
。 

　

施
設
建
設
事
業
に
つ
い

て
は
、
山
武
中
学
校
の
グ
ラ

ウ
ン
ド
・
テ
ニ
ス
コ
ー
ト
の

改
修
に
１
億
５
千
万
円
、
松

尾
小
学
校
の
校
舎
建
設
に

26
億
４
千
万
円
、
山
武
南
中

学
校
を
小
学
校
に
転
用
す
る

費
用
と
し
て
４
億
３
千
万
円

を
想
定
し
て
い
ま
す
。

問問
　

通
学
バ
ス
に
つ
い
て

ど
の
よ
う
な
運
行
形
態

を
と
る
の
か
、
バ
ス
の
購
入

台
数
や
そ
の
費
用
、
運
行
経

費
の
概
算
は
ど
う
か
。

答答 　
教
育
長　

統
合
に

よ
っ
て
小
学
校
４
㎞
、

中
学
校
６
㎞
と
い
う
距
離
を

超
え
て
き
た
場
合
に
は
、
通

学
バ
ス
の
運
行
も
検
討
し
て

い
ま
す
が
、
山
武
中
学
校
に

つ
い
て
は
自
転
車
通
学
で
大

丈
夫
で
あ
ろ
う
と
い
う
意
見

も
あ
り
ま
す
。
地
域
の
意
見

に
よ
っ
て
変
わ
っ
て
く
る
部

分
が
あ
る
の
で
、
具
体
的
な

数
字
は
出
せ
ま
せ
ん
が
、
基

本
的
に
地
域
の
要
望
が
あ
れ

ば
運
行
す
る
準
備
は
あ
り
ま

す
。
バ
ス
１
台
に
か
か
る
経

費
は
、
９
０
０
万
円
を
見
込

ん
で
い
ま
す
。

答答 　
教
育
部
長　

通
学
バ

ス
の
台
数
等
に
つ
い
て

は
統
合
準
備
委
員
会
を
設
け

て
検
討
し
て
い
る
の
で
、そ
の

協
議
を
待
っ
て
い
る
と
こ
ろ

で
す
。

問問
　

蓮
沼
地
区
の
説
明

会
で
統
廃
合
の
成
功

例
と
し
て
香
取
市
と
芝
山
町

を
あ
げ
た
と
聞
い
て
い
る
。  

　

私
が
統
廃
合
の
進
め
方
に

つ
い
て
視
察
に
行
っ
た
香
取

市
で
は
、
統
合
す
る
時
期
は

決
め
て
い
な
い
し
、
少
し
で

も
問
題
が
発
生
す
れ
ば
一
旦

白
紙
に
戻
し
て
検
討
を
加
え
、

会
議
の
内
容
は
参
加
さ
れ
た

役
員
の
方
が
回
覧
な
ど
で
知

ら
せ
て
い
る
の
で
、
反
対
の

署
名
な
ど
は
出
な
か
っ
た
と

い
う
説
明
が
あ
っ
た
。 

 

　

文
科
省
の
統
廃
合
の
手
引

書
で
は
統
廃
合
を
進
め
る
に

あ
た
っ
て
、
地
域
住
民
と
の

合
意
形
成
に
つ
い
て
は
ど
の

よ
う
に
書
い
て
あ
る
の
か
。

答答 　
教
育
長　

学
校
は
、

地
域
コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
の
核

で
あ
り
、ま
ち
づ
く
り
の
在
り

方
と
も
密
接
な
関
わ
り
が
あ

る
の
で
、理
解
と
協
力
を
得
る

た
め
に
丁
寧
な
議
論
を
し
て

い
く
と
さ
れ
て
い
ま
す
。

問問
　

文
科
省
の
手
引
書
の

中
に
は
、
市
長
の
進
め

る
既
存
の
施
設
を
有
効
活
用

す
る
フ
ァ
シ
リ
テ
ィ
マ
ネ
ジ

メ
ン
ト
的
な
考
え
も
あ
る
が
、

そ
れ
を
強
引
に
進
め
ろ
と
は

書
い
て
は
な
い
。 

 

　

市
長
は
前
回
の
私
の
質
問

に
対
し
て
、
文
科
省
の
手
引

書
は
見
て
い
な
い
と
答
弁
し

て
い
る
が
、
そ
の
後
手
引
書

は
見
て
い
る
の
か
。

答答 　
市
長　

教
育
委
員
会

か
ら
説
明
を
受
け
た
範

囲
の
中
で
判
断
し
て
い
ま
す
。

詳
し
く
は
見
て
い
ま
せ
ん
。

さ
ん
む

八は
っ

角か
く

　
公こ

う

二じ
議　

員

統廃合が検討されている成東中学校

統廃合が検討されている蓮沼中学校


